
CONSELHO MUNICIPAL DO TRABALHO
        AV. PRESIDENTE KENNEDY,441         FONE – 044-649-5420/1404

PALOTINA – PR

Ata 134/2014
Aos dezessete dias  do mês de Fevereiro de Dois Mil e Quatorze, às oito horas, reuniram-se nas
dependências da Agência do Trabalhador os membros do Conselho Municipal do Trabalho,
atendendo  a  convocação  do  ofício  circular  Hum  de  dois  mil  e  quatorze,  para  tratar
sobre:Relatório  das  atividades  do Conselho  Municipal  do Trabalho  referente  exercício  de
2013;  Eleição  e  posse  do  Presidente(Bancada  do  Poder  Público);  Assuntos  gerais.  Nestor
Antônio Araldi, presidente, deu as boas vindas a todos e agradeceu a presença, passando a
palavra para a  Secretaria-executiva e Gerente da Agência do Trabalhador Roselei Gubert
Delai,  fez um relato das atividades desenvolvidas e dos resultados obtidos em Dois Mil e treze,
sendo:Programa de Intermediação de Mão de Obra - Hum mil, quatrocentos e trinta e sete
candidatos inscritos, Hum mil trezentos e quinze vagas, Cinco mil cento e oitocentos e setenta
candidatos encaminhados e Hum mil e trezentos e cinquenta e um colocados  no mercado de
trabalho,  atingindo  um  percentual  de  vinte  e  quatro  vírgula  trinta  e  seis  por  cento  do
resultado  do  CAGED;  Programa  de  Apoio  a  Pessoa  com  Deficiência,  inscrição,
encaminhamento  e  colocação  de  pessoas  com  deficiência  no  mercado  do  trabalho,
desenvolvendo um trabalho com interface com as outras entidades que assistem  este público
no município; Programa do Seguro-desemprego, com Hum mil, quinhentos e trinta e quatro
requerimentos  encaminhados,  em  comparação  ao  ano  de  dois  mil  e  doze,  os  resultados
apresentam um aumento de  requerimentos no montante de vinte três por cento; Programas
de  Microcrédito  –  Programa  Banco  do  Empreendedor  e  Programa  Microcrédito  Caixa
Econômica Social foram elaborados 21(vinte um) projetos, sendo quinze projetos aprovados e
liberados no valor de noventa e seis  mil,  trezentos  e oitenta e  nove reais e  setenta e  dois
centavos, seis projetos não foram aprovados em função de restrições cadastrais. Programa
Economia Solidária -  apoio a atividades associativas através de associação, clubes de mães e
grupos de trabalho. Monitoramento e Acompanhamento de duas unidades do Produza: Mini
laticínio e Panificação; Elaboração e execução do Programa Compra Direta da Agricultura
Familiar com quarenta e dois produtores no valor de cento e oitenta e oito mil, oitocentos e
noventa e nove reais e noventa e quatro centavos beneficiando as entidades Serviço de Obras
Sociais com cento e cinquenta e um mil, setecentos e trinta e nove reais e trinta e oito centavos,
Associação Beneficiente Lar da Fraternidade com dezoito mil, quinhentos e dezessete reais e
APAE com dezoito mil, seiscentos e quarenta e três reais e cinquenta e seis centavos.Duas
edições  do  Projeto  Vitrine  Rurbana,  realizado  em  parceria  com  o  Provopar  Muncipal,
Emater, e Secretaria de Assitência Social, sendo uma realizada no dia dez de maio e outra no
dia cinco de dezembro, com a participação de sessenta expositores. Telessalas – programa das
Oficinas de Melhorias das Competências sendo o primeiro módulo sobre Direito e Deveres do
Trabalhador  e  Informática  Básica,  com  a  participação  de  21  pessoas.  A   equipe  de
colaboradores  da  agência  também esteve  envolvida  em  outras  atividades  com  entrevistas
realizadas na Agência do Trabalhador, reuniões na ACIPA - Associação Comercial e Industrial
de Palotina, reuniões entidades e associações, reunião Comitê Gestor Municipal, participação
em reuniões e trabalhos da Prefeitura Municipal, bem como  participaram de outros eventos e
reuniões,  fóruns,  seminários  realizados  pelo  Escritório  Regional  de  Cascavel.   Após
esclarecimentos relacionados as atividades. Na sequencia, Nestor Antônio Araldi, conduziu os
trabalhos para eleição do Presidente da bancada do Poder Público, onde de forma unânime
foi  aclamado o nome de Diogo Celuppi,  representante do Poder Público na Secretaria de
Administração. Nestor Antônio Araldi  agradeceu o apoio recebido no exercício de dois mil e
treze e declarou o novo presidente.Diogo Celuppi falou que conta com o apoio e participação



de  todos  os  conselheiros  nas  atividades  de  dois  mil  e  quatorze.  Passando  assim  para  os
assuntos  gerais,  onde  se  fez  referência  ao  Conselheiro  Márcio  Brondani  que  assumiu  a
Presidência da ACIPA- Associação Comercial e Industrial de Palotina, este colocou que sua
intenção  e  expectativa  é  de  que  se  realize  boas  parcerias  para  execução  das  ações  e  que
também conta com o apoio do Conselho Municipal  do trabalho bem como da Equipe de
colaboradores da Agência do Trabalhador.A conselheira Lori Frehlich fez referência ao bom
atendimento realizados pelos técnicos de atendimento da Agência onde se trata os usuários
com a devida atenção, atendendo as solicitações com empenho. Roselei Gubert Delai, colocou
para os conselheiros que esteve em reuniões em Curitiba acompanhado do Prefeito Jucenir
Stenzler e o Secretário de Assistência Social Darcy Gris, participaram de uma audiência com
Secretário de Estado do Trabalho, Emprego e Economia Solidária Luiz Cláudio Romanelli
onde entregaram em mãos o Relatório de Atividades realizadas pela Agência do Trabalhador
em  Dois  mil  e  treze,  bem  como  revindicações  para  Palotina  como:  Um  veículo  com  ar-
condicionado,  três  aparelhos de ar-condicionado sendo dois  de sessenta mil  btus  e  um de
dezoito mil btus, persianas e insulfilme para os vidros da frente da Agência bem como outras
solicitações  referente  mobiliário  e  equipamentos.  Roselei  esteve  também  com  os
coordenadores dos Programas visando alinhar ações para dois mil e quatorze. Participaram
também  de  uma  audiência  com  o  Superintendente  da  CONAB,  Erli  de  Pádua  Ribeiro
buscando informações e solicitações do programa PAA-Programa de Aquisição de Alimentos
para elaboração de novo projeto com a Associação de produtores Orgânicos da Palotina bem
como solicitações  de alimentos  para entidades sociais  do município.  Para finalizar Roselei
solicitou aos representantes das três bancadas que sempre que possível informem antes da
reunião mensal assuntos para serem inseridos na pauta. Nada mais havendo a tratar Nestor
Antônio Araldi e Diogo Celuppi  agradeceram a presença de todos e se deu por encerrada a
reunião. Eu Roselei Gubert Delai, secretaria-executiva, lavrei a presente ata que após lida foi
aprovada.
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